

L'IoT Valley à la recherche d'entrepreneurs pour ses futures startups

L'IoT Valley lancera 10 nouvelles startups en 2020 dans lesquelles il investira 2,5 millions d'euros. L'écosystème cherche des entrepreneurs pour lancer ces projets et lance un appel à candidatures qui débutera le 19 septembre.

Temps de lecture : minute

2 septembre 2019

Des idées, des financements, des clients, mais personne pour accompagner la création de ces projets... L'IoT Valley, l'écosystème français dédié à l'Internet des Objets créé en 2009 par Ludovic Le Moan (fondateur de SigFox), annonce aujourd'hui le lancement d'un appel à candidatures afin de trouver les entrepreneurs qui prendront en main la création de 10 startups d'ici 2020.

“Grâce au travail que nous effectuons avec nos partenaires, nous avons aujourd'hui plus de projets de startups que de personnes pour les réaliser. Soit autant d'entreprises qui pourraient être créées et générer de l'emploi ainsi que de la valeur dans la région”, explique Bertran Ruiz, le directeur général de l'IoT Valley.

L'écosystème, basé à Labège en région toulousaine, recherche ainsi des équipes en phase de création de startup ou de spin-off mais également des entrepreneurs seuls capables de se lancer dans le développement des projets identifiés.

“Industrie, services, construction... nous disposons de diverses

problématiques qui n'attendent qu'à être résolues et développées. Des solutions pour lesquelles nous avons, soulignons-le, déjà des premiers clients parmi nos partenaires", précise Bertran Ruiz.



Les entrepreneurs intéressés seront invités à participer à une session de “speed dating” le 19 septembre prochain, lors de l'événement Focus, lui-même organisé par l'IoT Valley. L'aspect humain de chaque candidat sera particulièrement observé : son caractère, sa faculté à apprendre, sa motivation, son état d'esprit, son écoute, sa détermination dans les actes, son audace, son égo, sa vision d'une problématique... Le profil académique ou professionnel sera quand à lui secondaire, laissant toutes ses chances à un entrepreneur débutant.

Une fois les entrepreneurs sélectionnés, ceux-ci bénéficieront de l'ensemble de l'accompagnement IoT Valley, soit une équipe de 33 personnes pluridisciplinaires (développeurs, commerciaux, marketing,

communication, management, RH, administratif...), l'accès gratuit à toutes les infrastructures et événements de l'écosystème, des bureaux aux fab labs en passant par les conférences, meetups et soirées, et enfin des rencontres régulières avec des partenaires, investisseurs et clients potentiels.



L'objectif : permettre à la jeune pousse d'enregistrer ses premiers 500 000 euros de chiffres d'affaires en 9 mois. Et pour faciliter la réalisation de ce défi, l'IoT Valley prévoit d'investir 2,5 millions d'euros jusqu'à fin 2020, soit près de 250 000 euros par entreprise.

"Notre but est d'activer tous les leviers de croissance possibles afin que les entrepreneurs ne se focalisent que sur une chose : l'exécution de leur projet le plus rapidement possible. Ils apprendront en faisant eux-mêmes mais disposeront toujours de notre soutien et encadrement ainsi que de la richesse de notre écosystème 100% entrepreneur pour les soutenir", explique Bertran Ruiz.

En échange, l'IoT Valley prendra 4% des revenus de chaque startup une fois que celle-ci enregistrera 500 000 euros de chiffre d'affaires annuel,

avec un plafond maximal de 160 000 euros sur 7 ans.

Les entrepreneurs intéressés peuvent dès à présent [candidater ici](#).

Article écrit par Iris Maignan